

## Sindicato denuncia despidos masivos en Minera Candelaria

**E**l presidente del Sindicato de Trabajadores de Minera Candelaria, Pablo Lillo Valenzuela, señaló que la Compañía Minera Candelaria, procedió a despedir 70 trabajadores con contrato directo por la compañía, lo que representa un total de un 25% del personal propio perteneciente a la mina subterránea, y significa casi un 5% del total de los trabajadores directos de la empresa. Preciso el dirigente que

“ es un gran golpe para los trabajadores afectados y no solo para ellos, sino que para todos los trabajadores en Candelaria, la situación se trata de afectar 70 familias de nuestras comunas, observamos una conducta prepotente de Minera Candelaria al proceder a despidos tan masivos como estos y sobre todo al recibir

el mensaje nuestros asociados han señalado con la mayor molestia como fueron notificados, con una falta de respeto hacia ellos, al ser engañados, al ser sacados de sus labores para ser despedidos”.

A demás el presidente del sindicato de minera Candelaria señaló que las desvinculaciones se dan en un escenario de grandes resultados productivos y financieros de la compañía, ya que informaciones y análisis de la propia empresa en el año 2023 se tuvieron los mejores resultados de los últimos 7 años de la compañía.

“ El sindicato en asambleas, realizadas en el día de ayer y hoy, ha decidido y acordado por sus bases paralizar sus faenas, de no tener una respuesta positiva al planteamiento que se ha echo en relación con reevaluar los despidos y puedan ser reubicados en otras labores a los trabajadores afectados”, añadió.



Finalmente, Pablo Lillo acotó que es importante que las autoridades tanto de gobierno como políticas tomen parte del problema que afecta a estos trabajadores.